
・いわき桜ロータリークラブよりプログラムが届いて
おりますので回覧中です。
・商工会議所より経営安定セミナー開催案内が届いて
おりますので回覧中です。
・地区誌の申し込みが 2月末まで延期になりましたと
いう連絡が入っております。
・皆さんのテーブルにリンゴが届いているかと思いま
すがこのリンゴは大橋ガバナーからの御土産ですの
でご報告しておきます。
・ＩＭに関する請求書があれば私の方にお願いします。
・本日例会終了後 50 周年について実行委員会を開催
します。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　   －越田和小委員長
　本日の出席状況は下記の通
りです。なお丹野富二男会員
へ出席奨励賞をお渡し致しま
すので前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
・いわき分区インターシティ・ミー
テング大成功を祝して。船橋、富
岡、矢吹、鈴村、生駒、遠藤、川中、
冨澤、押田、佐野、児玉、佐藤（次）、
濱沖、渡辺（勉）、松崎、荒川（義）、
金成、荒川（清）、川口各会員

・ＩＭご協力感謝申し上げます。髙瀬、中島各会員及
び渡邉公平ガバナー補佐、鈴木（修）会長、赤津会

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。2 月 6 日のＩＭは大変御苦労様
でした。厳かに開催することが出来まして大成功だ
と思っております。改めてありがとうございまし
た。ＩＭには各ロータリークラブよりそれぞれの職
種をもったロータリアンが集まります。その皆さん
が集い心を 1つにすることが出来たと思っておりま
す。また、3月 13 日にはいわき分区チャリティーゴ
ルフコンペが開催されます。企画はゴルフ愛好会の
皆さんを中心に進めており各ロータリークラブの親
善を深めることが出来ればと思っています。コンペ
が終ればＩＭの締め括りになるものと思っています。
今後その作業が残っていますので皆様のご協力をお
願い致します。それと斉藤隆会員が昨日と今日磐農
インターアクトの生徒 3名と顧問の先生を連れて天
栄村ブリティッシュヒルズへ研修に行っております。
その報告は来週の例会でして戴きたいと思います。
当クラブは磐城農業高校インターアクトクラブを通
して活動を行っておりますが今年の 11 月の創立 50
周年の折にはインターアクトクラブの創立 40 周年も
一緒に行う予定ですので写真を沢山撮影して来て下
さいとお願いしておりました。今後私の年度から赤
津年度へバトンタッチをして行きますが 50 周年のこ
とも含め皆様と一緒に心を一つにして取り組み良い 1
年にしたいと思います。宜しくお願いします。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・高萩ロータリークラブ、いわき桜、いわき平、いわ
き内郷各ロータリークラブより会報が届いております。

出席状況  正会員数　　　57名　　　　　　　
  本日の出席率　　　75.00％　　　　　　修正出席率　　　90.38％
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ロータリーソング
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　   中島　國晴 会員

　　 会 員 卓 話　　　

船橋　征行会員　
富岡　幸広会員　

長エレクト、鈴木（雅）幹事
・ＩＭ会場準備には会員皆様のご協力によりまして無
事終了する事が出来ました。感謝申し上げます。

後藤会員
・ＩＭアトラクションのマジックショーでいわき平中
央ロータリークラブの鈴木清友会員より 1,000 円多
く返って来ましたので鈴木清友会員からということ
でスマイルご利用させて戴きます。
・2週欠席ごめんなさい。　　　　 生駒、横木各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　丹野会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　越田和会員

◎ＩＭ御礼－渡邉公平ガバナー補佐
　去る 2月 6 日、ホストクラブと
してＩＭ準備から開催に至るま
で、会員諸兄には、様々な場面で
もてなしの心に徹し、会場設営
等々、労を厭わず、クラブ一体感・
低力を痛感させられ、熱いものを

禁じえませんでした。お陰さまで、研鑽と出会いを
深め合い、奉仕の涵養と、その目的を達成すること
ができました。
　『友』編集長二神典子様のテーマ「ロータリーに参
加し、ロータリーを楽しもう」は、国内はもとより、
世界協議会・大会等あらゆる取材を通し、「ロータリー
を知ろう」と豊富な経験から多面的に拝聴すること
が叶えられました。且つ広報のエキスパートとして、
お金をかけることも時には必要だが、≪広報には物
語りを！≫が彼女の持論。えっ？ロータリーって金
持ちの昼飯食いかと思っていたら、社会貢献してい
る、と小さな記事でも愚直に認知されるよう行動し
ます。
　2月 8日福島民報朝刊にＩＭ記事掲載・・・ありが
とうございました。
＊反省点（渡邉）
　講師への感謝に、ブーケ受け取って頂きましたが、
演壇側から渡してしまいました。胸が高鳴っていた
のか、妻以外へは初プレゼンターでしたから。
＊良かったこと（中島）
　救護班が閑古鳥。ロータリアン・タスキからドー
パミン・アドレナリンが発散、ホスピタリティに満
ち溢れ、ＮＫ細胞が活性化された、と参会者。それ
でこそロータリアン元気の源です。
　3月 13 日（日）　いわき分区懇親ゴルフコンペも宜
しくお願いし、ＩＭの御礼を申し
上げる次第です。

◎会員卓話－船橋　征行会員
　今日は、先日行われたアジアカッ
プで日本が優勝した。サッカーにつ

いてお話ししたいと思います。まず、サッカーは世
界的に見て一番盛んなスポーツです。特にヨーロッ
パ、アジア、オーストラリア、南米です。やっては
いるが盛んじゃないのがアメリカです。アメリカが
何故盛んじゃないかと不思議に思われる方もいらっ
しゃると思いますのでサッカーの生い立ちから話を
したいと思います。今のサッカーの元になったのは
イギリスのお祭りです。どのようなお祭りかという
と街の入口の門や山の中にある大岩等に街の人々が
全員でボールを自分の陣地へ運びボールが特定の所
に着いたら終了というお祭りです。イギリスの産業
革命まではそこまでのお祭りでしたが産業革命後は
街を整理し農地を整理し大きな農地を囲い作りまし
た。そして、効率良く農業をするようになりました。
余った人は街に出て普通の労働者として働きました。
富裕層の人達が出て学校に行くようになると学校に
は各地方出身の人が集まるようになりました。その
頃学校ではフットボールという競技があり手も足も
使っていましたが手を使う競技と使わない競技を分
けようとなりサッカーとラクビーになりました。イ
ギリス全体のサッカールールが統一されずらかった
のはオフサイドというルールが原因です。それはオ
フサイドとは最も理解しずらいルールだからです。
オフサイドのルールが無ければ選手はゴールの前に
いっても良い事になりそれを防ぐ為にオフサイドの
ルールが作られました。このルールはラクビーにも
言えます。ボールのパスは前に出せず横へ横へと出
して行きます。オフサイドルールがある為点数を沢
山取ることが出来なくなっています。現在日本の監
督はイタリア人のザッケローニ監督です。日本人と
同じ様な感覚を持った監督で大変良いことだと思い
ます。日本のサッカースタイルはいかにして全員で
ボールをゴールまで持って行くかで、それを理解し
て指導しているのがザッケローニ監督です。

◎会員卓話－富岡　幸広会員
　今、イタリアのお話が出ました
が実は 2月 2 日から 7日までイタ
リアへ行って来ました。観光の中
心になったのはローマです。見て
歩いて驚いたことは日本が弥生時
代の頃イタリアのポンペイが土に

埋まり、1947 年に見つかり発掘が始まりました。そ
の埋まる前のポンペイには公衆劇場、公衆浴場、公
衆トイレ等があって現代と同じ様な生活がされてい
ました。無いのは車や電車で交通網も発達しており
ました。一番驚いたのは水道設備があったことです。
2000 年前にそんな町があったことに驚いて帰って参
りました。


